
六葉会 常任幹事会 （第 2 回） 議事録 

 

日 時：2012 年 5 月 16 日（水）19:00～21:10 

場 所：母校会議室 

出席者：吉沢寿朗(3)・加藤武(6)・田野井一雄(7)・永野肇(8)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・  

    野澤一良(20)・早坂潤(24)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・ 

    横地康子（32）・中田努(34)・加藤眞道(35)・門脇美有紀(49)・野澤玖実子（57） 

   以上 19 名敬称略 

1. 会長挨拶 

永野会長 長いことご無沙汰しております。仕事は夜も忙しく失礼しております。 

2. 来賓ご挨拶 

都合により欠席 

3. 学校より 

中田先生 旅行週間に入りました。宿舎の関係で 2 週間になりました。 

4. 前回議事録の確認 

 ・常任幹事会（4 月 19 日）承認 

5. 報告事項 

 ・合同同窓会幹事会（5 月 9 日） 髙橋副会長 

 島根・萩原・髙橋・鬼嶋の４名が出席。 

6 団体それぞれから活動報告・今後の予定等について報告がありました。 

 役員改選について六葉会選出役員の報告は 5 月 19 日の総会の承認を得て、 

次回の幹事会前に行うことを伝えました。 

顧問の選考等に関し、提出した「お願い」の書面は、議題として扱って頂き、今後、 

顧問（人事全般）の決め方、手続きについて三役会、幹事会で協議して頂けることと 

なりました。 

        次回以降の予定 幹事会 6 月 6 日（水）、代議員会 6 月 27 日（水） 

 ・みんなのコンサート 2  野澤幹事長 

   六穂会への協力のお願いを 4 月 28 日の役員会と 5 月 12 日の総会でしてきました。 

案内用のチラシを全校に配布しました。 

チラシとプログラムに使用しているイラストを去年に引き続き使用させていただくこ

とも大庭さん（23 回生）に確認したところ喜んで末永く使ってくださいと快諾いただ

きました。このイラストを見ればチャリティコンサートをイメージできるくらい長く使

っていきたいと思います。 

 ・委員会運営について 

        母校支援、会報各委員会日程通り開催します。開催連絡は、5 月 9 日幹事長より、 

各委員へ連絡済み。 

企画委員会は未定。 

会則及び維持会費の見直し特別委員会は、前回常任幹事会通りです。 

１回目の委員会開催時に委員会開催の連絡方法を決める。 

 ・学校との協議会について 

         日程だけでも決めていただくように中田学校担当幹事にお願いした。 

         名称を「学校との協議会」ではなく「学校との懇談会」とする。承認 

   ・吉沢幹事より現在の会則と改正案の不備についてご意見と質問がありました。 

     今回の総会第 4 号議案が決まった経緯についての質問 

      1 年以上かけて議論を重ね最終 12 月 21 日の常任幹事会にて決定したことを伝え確認した。 



     多くの見直しすべき不備があるにもかかわらず一部分の改正案とした理由についての質問と意見 

     本来の会員全体を対象とする総会を開催するに当たり常任幹事と学年幹事の定義付けなどが必要 

   となり、新年度の体制に必要な部分だけの改正案を議案としたことを伝え確認した。また今後会則 

      全体を見直す必要があることについて、来年度の総会に向けた会則見直しを進めていくことに尽力 

   をいただくことを引き受けていただいた。現在の会則及び維持会費見直し特別委員会との絡みもあ 

   り、委員会とするかまたその場合のメンバーや委員長などについて三役で検討し次回以降の常任幹 

   事会に諮らせていただくこととなった。 

協議事項 

1) 総会について（別紙タイムテーブル）12 時集合 12 時半受付開始 

進行表(総会、みんなのコンサート２、茶話会各司会用)  

準備（事前・当日、文具、募金箱等備品） 

受付配布物（総会次第、議案書、コンサートプログラム）、名札（常任幹事）、 

文具（学校からお借りする中田幹事担当） 

役割分担確認・補充 他の学年幹事の方へは今日、明日に連絡する  

募金箱の管理担当 荒井幹事 総会の出番までには受付を締める 

維持会費を受け付ける準備 近田幹事が担当 

受付票 萩原副幹事長が作成 昨年よりシンプルなものにする 

受付のタレ紙を高石幹事に作成依頼 萩原副幹事長が手配 

2) 名簿管理について 

 野澤幹事長 

会報 24 号の発送で半年古い名簿データが使われてしまった。今後このようなことにならないよ    

う学校とエイコープリントさんとで打合せを行い、統一呼称を作り名簿の名前を絶対に変えない

など決めました。現在の最新版は「201204改訂版会員名簿 60」です。海外在住の方々にも送りま

したので少しだけ発送費がかかりました。承認      

     早坂幹事 

      エイコープリントと学校それぞれでデータの送受信をやり取りする際に外字（特殊な漢字）が読    

み取れず、間違った漢字や一般的な漢字で宛名が作成されてしまったものがあります。お詫びす

るとともにご理解いただければと思います。 

3) 恩師動画撮影について  

野澤幹事長 

先日スケジュールをメールで案内していますが、お手伝いをよろしくお願いします。 

 最初は年に 4 人から 6 人程度のペースで進めていく予定でしたが、年 2 回の教職員 OB 会（6 月・

12 月）があることが分かり参加される先生方には統一した案内を出しました。そのため対応も厳

しくなってきています。直接係わったことのない先生もおられ、できれば係わりのある方に対応し

ていただく方が楽しいものができると思います。お手伝いできる方はよろしくお願いします。 

髙橋副会長 

わざわざ学校まで出向いていただくので手土産程度は用意したいと考え千円程度のものを用意し

ています。また案内の郵便代や返信はがき代等の予算の話しをしていませんでしたが、会報記事と

する目的もあることから会報作成の予算で対応させていただきたい。承認 

蒲谷幹事 

 野澤幹事長が自費で遠方へインタビューに行かれることもあり、皆さんからのお気持ちを集めて

はいかがでしょうか。承認 

4) その他懸案事項の取り扱い 

長く懸案事項としているものは年に最低一度は、常任幹事会で取り上げ、方向性など確認してか

ら、削除または継続を決めていきたいと思います。 



石井幹事・横地幹事 

懸案事項の「会報の名前」、「予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫」は前回幹事会で削除と

決まったはずでは。 

髙橋副会長 

同じ結果になるかもしれませんが、担当委員会で、議論頂き、三役会の検討を経て、常任幹事会

で審議したうえで削除・継続等決めて行くい経過を取らせて頂きたい。承認 

吉沢幹事 

「後援・協賛のチェック申請書」は以前決まったことではないか。 

萩原副幹事長 

 ホームページにアップした段階で完了ですが、準備中です。 

5) その他 

全員に一言ずついただきました。 

 

6. 今後の日程など 

    ・総会      5 月 19 日（土）午後 1時より  

    ・母校支援委員会    5 月 28 日（月）   ロイヤルホスト 

    ・三春六浦親睦ゴルフ  6 月 4 日（月） 

    ・合同同窓会幹事会   6 月 6 日（水）午後 6時半より  

    ・会報委員会      6 月 13 日（水）   ロイヤルホスト 

 ・三役会        6 月 25 日（月）午後 7時より ラウンジ 

    ・合同同窓会代議員会  6 月 27 日（水） 

 ・常任幹事会      6 月 29 日（金）午後 7時より 母校会議室 

 ・三役会         7 月 13 日（金）午後 7時より ラウンジ 

 ・常任幹事会     7 月 20 日（金）午後 7時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討・ 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会・ 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・ 

 デジタルデータを使った新しいサービスについて 

 

終了後、蒲谷さん提案で恩師の動画撮影の取材費カンパ14,000円集まり野澤幹事長にお渡しいたしました。 


